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2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　先週の長寿祈願祭ならびに
祝賀会には、今シーズン一番
と思われる寒さの中を多くの会員にご出席
いただき、誠にありがとうございました。
祝賀会では賀寿者に全員出席していただき、
会長として大変嬉しく思いましたし、私も
賀寿者の一人ということで、中村直前会長
を始め関係各位にはご迷惑をおかけするこ
ととなりましたが、会員の皆様に祈願とお
祝いをしていただき改めて感謝申し上げま
す。皆様のおかげで厳かで賑やかな一日を
無事に終えることができ、また一日を通し
てご尽力いただいた親睦活動委員会と例会
委員会の皆さんにも重ねて御礼申し上げま
す。
　今日の長崎新聞に載っていましたが、総
務省の2023年人口移動報告によれば、全国
1700ぐらいの市区町村の中で、佐世保市は
5番目に転出超過数が多かったそうです。進
学や就職が主な理由のようですが、全国的
な人手不足の中では賃金等の雇用条件で市
外を選ばれる方も少なくなかったと思われ
ます。
　それに関連して、昨年末に国立社会保障・
人口問題研究所が発表した地域別将来推計
人口によれば、我が国の2050年の人口は東

京都を除く全道府県で減少し、我が長崎県
は秋田、青森、岩手、高知に次いで全国で5
番目に高い33.8％の減少率となるそうです。
具体的には長崎県は10年ごとに約15万人ず
つ人口が減少していく予測で、2020年には
131万人強だったものが、2050年には約三
分の二の87万人弱になってしまうとのこと
です。そのような状況を想像するのも難し
いですが、もし本当にそうなるのなら、ロー
タリークラブどころか私たちの仕事や普段
の生活においても大きな影響を及ぼすこと
になることは間違いないと思われます。こ
れは簡単に反転して解決する問題ではあり
ませんが、減少スピードを少しでも遅らせ
るためにも、少子化対策はもちろん、県外
や市外への人口の流出を食い止めることや
流入を増やす政策を、県や市には強く望み
たいと思います。
　また、本日も先週同様、能登半島地震被
災地への支援金の募金箱を設置しておりま
す。重ねて申し上げますが、これはロータ
リークラブとしての支援の一つであり、第
2740地区で取りまとめた後、対象となる第
2610地区に送るものです。皆様の中には個
人や会社等で支援される方もいらっしゃる
と思いますので、こちらへの協力や金額は
任意とさせていただきますが、なるべく多
くのご協力をよろしくお願いいたします。
　以上、本日の会長挨拶といたします。

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 21名）・出席 43名・欠席 29名・（内免除者欠席 10名）・ビジター　　ゲ ス ト
2
2 名・出席率 59.72 ％

《 1月17日》会員数 72名（出席規定免除 21名）・出席 48名・欠席 24名・（内免除者欠席 13名）・メークアップ 2 名・修正出席率 84.74 ％
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例 会 記 録
◯ロータリーソング「我等の生業」
◯ゲスト
　佐世保地区保護司会
	 副会長　小西　好生	様
	 薬物乱用防止部長　藤武　　透	様
	 （佐世保工業高校定時制講師）
◯ビジター
　佐世保南RC
　パスト会長・第5グループパストガバナー補佐
	 古賀　良一	さん
　公共イメージ委員長	 松尾　誠史	さん

ご来訪者紹介	 直前会長　中村　徳裕
　本日は、久しぶりのメーク
アップということで、佐世保
南ロータリークラブよりパス
ト会長の古賀良一さんにお越
しいただきました。古賀さん
は、大神邦明パスト会長と、同期のガバナー
補佐を務められていたそうです。
　また、同じく佐世保南ロータリークラブ
公共イメージ委員会委員長の松尾誠史さん
にもご来訪いただきました。
　私、中村徳裕は、古賀理事長のもと、公
益社団法人させぼ夢大学で、33年前の創立
時よりご一緒させて頂き頑張っております。
本日は、ちょうど新年度に向けて募集のタ
イミングということでもありますので、古
賀理事長より皆様にご案内いただきたいと
思います。

佐世保南RC
パスト会長・第5グループパストガバナー補佐
	 古賀　良一	さん
　本日は久しぶりに佐世保
ロータリークラブにメーク
アップに伺いました。今回は
「させぼ夢大学」の「法人学
生（会員）の募集」について
ご案内させていただきます。
　させぼ夢大学は、年間会員制の生涯学習

の大学です。年間10回、各界一流の講師を
招いて講演会を開催しています。令和6年度
には、駒澤大学陸上競技部総監督大八木弘
明氏、コメンテーター安藤和津氏、狂言師
茂山千五郎氏、国際文化人デヴィ・スカル
ノ氏、さらに加藤登紀子氏のライブ等も楽
しんでいただけます。
　コロナ前には2000人の定員に対して2800
名前後の応募がある状況でしたが、コロナ
後の現在、学生会員さんの高齢化も進み、
若い学生会員さんの募集がテーマになって
います。
　そこで、来る4月にスタートする令和6年
度、これまでの個人向けの募集に加えて、
初めての試みとして、「法人会員」の制度を
スタートします。皆様の企業の福利厚生と
して、また研修の場としてお役立ていただ
きたいと思っています。法人会員はカード
を貸与することで社員のどなたでも利用で
きる形になります。法人会員は3名からの受
付となっています。
　個人会員の締め切りは2024年1月31日で
すが、法人会員の締め切りは2月9日となっ
ております。
　皆様のお申込みを、心よりお待ち申し上
げております。

幹 事 報 告
（代理）副幹事　出端　隆治

1.台南RC	会長　林永　豐	さん（RICHARD）
　国際服務主委	 黄元　碩	さん（AKIRA）
　創立70周記念式典お礼状

2.ガバナーエレクト	 石坂　和彦	さん
　1月7日〜11日国際協議会出席のご報告

3.ガバナーエレクト	 石坂　和彦	さん
　PETS実行委員長	 田崎　賢一	さん
　ホストクラブ会長	 南野　　淳	さん
	 （大村北RC）
　�2024-2025年度会長エレクト（PETS）・次期
幹事研修セミナー開催について（ご案内）
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　1.日時　2024年3月17日㈰
　　　　　登録受付 12：30　点鐘 13：30
　　　　　懇親会 17：00
　2.場所　長崎インターナショナルホテル

4.地区職業奉仕委員長	 矢野　京子	さん
　�新入会員へのWEBディスカッション開催
募集依頼
　	2月21日㈬より毎月第3水曜日に今年度の
新入会員募集
　【締め切り】2月13日㈫ガバナー事務局必着

5.松浦RC	 会長　上村幸四郎	さん
　平戸・北松浦・松浦3クラブ合同例会ご案内
　日時：2024年2月3日㈯　18：00〜点鐘
　会場：松浦シティホテル

委員会報告
■親睦活動委員会	 委員長　草津　栄良
　去る、1月24日㈬長寿祈願
祭、例会、長寿祝賀を開催さ
せていただきました。賀寿を
お迎えになられました皆様に
は、心よりお祝い申し上げま
すとともに、ご出席下さいました皆様に感
謝申し上げます。
　今回は祝賀会にて初めての試みとなりま
したが、祈願祭並びに台湾訪問の映像、画
像を紹介させていただきました。
　大変好評をいただきました。賀寿をお迎
えの皆様を囲んで楽しく、和やかな時間と
なりました。本当にありがとうございまし
た。
　次回は3月観桜例会がございます。あらた
めてご案内申し上げます。

■インターアクト・青少年活動委員会
	 副委員長　永瀬　徳豊
1.去る1月17日㈬、西海学園
高等学校図書館にて、第1回
のインターアクトクラブ定例
会が開催されました。コロナ
禍の影響で久方ぶりの開催と
なりましたが、佐世保RCからは安部委員長
が参加されました。
　定例会は生徒13名の参加の下、今後のボ
ランティア活動（街頭募金活動）について
協議が行われました。
2.去る1月20日㈯、アーケード内十八親和銀
行前にて、「佐世保市子ども未来基金街頭募
金」活動が行われました。
　生徒の参加者は18名で、集まった義援金
は54,077円でした。
　募金活動も毎月開催される予定で、来月
は2月17日㈯に同場所にて予定されていま
す。
3.去る1月27日㈯、インターアクトクラブ後
期指導者研修会が開催されました。
　今回は唐津（虹の松原）で開催され、イ
ンターアクトクラブからは3名の参加があり
ました。
　生憎佐世保RCからは参加がありませんで
したが、今回の研修会ではSDG’Sの一環と
して、自然環境（虹の松原保全）への取組
みを体験したとのことです。
　以下に、参加した生徒の感想を紹介しま
す。
　「集めた松の葉を、燃料としてきた土地柄
から、松林の存在が生活と密接な関係にあ
り、その保全がこれからの唐津の街の維持
にもつながっていることを知りました。
　他校のインターアクトクラブの仲間と作
業をおこない、意
見を出し合った
経験を学校での
活動に生かして
いきたいと考え
ています。」

定例会の様子
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ニコニコボックス
親睦活動委員会　藤野　啓介

佐世保南RC　古賀　良一	さん
　佐世保南RC古賀でございます。佐世保
RCの皆様には大変ご無沙汰しております。
本日は佐世保夢大学法人会員募集のご案内
に出掛けてまいりました。どうぞよろしく
お願い致します。

佐世保南RC　古賀　良一	さん
　フロントでニコニコの準備をしておりま
したら、本日の保護司会小西先生と藤武先
生の卓話とか、黙っておれずニコニコです。
小西先生と藤武先生、頑張って下さい。
　日頃より御世話になっております方々ば
かり、ホッとしております。

佐世保南RC　松尾　誠史	さん
　本日はさせぼ夢大学の理事長古賀良一の
随行で参りました。
　法人会員募集の件、よろしくお願いしま
す。

円田　浩司	会長、出端　隆治	副幹事
中島　　顕	さん、福田　金治	さん
草津　栄良	さん、内海　暢邦	さん
廣瀬　章博	さん、永瀬　徳豊	さん
池田　真秀	さん
　佐世保地区保護司会薬物乱用防止部長藤
武透様と佐世保地区保護司会副会長小西好
生様の卓話に期待してニコニコいたします。

中村　徳裕	さん
　佐世保南RC、パスト会長パストガバナー
補佐、古賀良一様、公共イメージ委員会委
員長松尾誠史様のご来訪を歓迎してニコニ
コします。
　公益社団法人させぼ夢大学の理事長古賀
良一様の元、中村は長年実行委員としてが
んばっております。
　どうぞよろしくお願いいたします。

定例会の様子

インターアクトクラブ後期指導者研修会の様子

慶　　　　祝
	 親睦活動委員会　前田　真一
○結婚記念月のお祝い
　廣瀬　章博・みどり	さん	ご夫妻（11日）
　田中丸善保・栄子　	さん	ご夫妻（19日）
　米倉洋一郎・幸子　	さん	ご夫妻（31日）
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大神　邦明	さん、橘髙　克和	さん
大久保利博	さん、古賀　　巖	さん
増本　一也	さん、池田　真秀	さん
梅村　良輔	さん、髙田　俊夫	さん
　古賀良一さんのご来訪を歓迎してニコニ
コします。

納所　佳民	副会長
　皆さん、	こんにちは。
　本日の例会は出張の為、欠席を致します
のでニコニコにて失礼いたします。
　先ずは、先週24日に開催された、還暦を
迎えた私に対して、亀山八幡宮での長寿祈
願と例会にてお祝いをして頂き、大変有難
うございました。
　還暦を迎え、60歳を迎えるという認識を
徐々にしている次第であります。
　また、1月11日の台南RC70周年の式典に
も参加させて頂き、改めて感謝申し上げま
す。帯同しました家内も台南RCの歓待に大
変喜んでおりました。
　さて、12日からの皆さんともに台北で観
光したことも良い思い出になりました。
　宿泊先のホテルでは、民進党に気合を入
れに来たと言われた金美齢（キン	ビレイ）
さんにお会いできた事や、13日の総統選挙
当日にも滞在出来た事は、記念すべき思い
出となりました。
　改めて、今回の訪問に際し皆様に感謝申
し上げます。

米倉洋一郎	さん、田中丸善保	さん
廣瀬　章博	さん
　結婚記念月のお祝いをして頂きまして誠
にありがとうございました。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 25,000円
	 累　　計	 851,000円

卓　　　　話
「保護司会活動と、
薬物の「ダメ・ゼッタイ」運動について」

	 佐世保地区保護司会薬物乱用防止

部長　藤武　　透	様
	 佐世保地区保護司会

副会長　小西　好生	様
　私たち保護司は、本業の犯
罪や非行を行った人の立ち直
りを支える仕事に加え、学校
や街頭で薬物乱用の危険性を
訴える活動を行っています。
　薬物乱用と聞いて身近な問題とは思わな
い方が多いのでしょうが、実は凄く身近な
問題になっています。
　特に大麻は手に入れようと思えば何とか
なると答える若者が非常に多く、大麻の害
についても過小評価している傾向が強いの
が実情です。興味本位で1度でも使用してし
まうと、自分の力だけではやめられなくなっ
てしまいます。
　「ダメ、ゼッタイ」と強い気持ちで断る・
逃げ出す勇気を持ちましょう。

私私たたちち保保護護司司会会でではは、、

学学校校、、警警察察、、薬薬剤剤師師会会、、税税務務署署ななどどとと力力
をを合合わわせせてて、、

君君たたちちをを恐恐ろろししいい薬薬物物犯犯罪罪かからら守守るるたためめ
のの活活動動ををししてていいまますす。。
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：田村　和大　カメラ担当：長野　哲也）

＊今後の例会予定＊	
 2月 7日	 社会医療法人財団　白十字会
	 燿光リハビリテーション病院
	 理学療法士　柳武　隆博	様
　　14日	 佐世保市　副市長　西本　眞也	様
	 （仮）「佐世保市のこれから」
　　21日	 創立記念日例会
　　28日	 会員卓話　梅ヶ枝酒造株式会社
	 代表取締役社長　長野　哲也	会員
	 （仮）「ウィスキー作りへの挑戦」

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

薬薬物物乱乱用用ととはは？？

薬薬物物乱乱用用ととはは、、健健康康やや生生命命をを守守るる医医療療目目的的ととはは別別
にに、、
ルルーールルやや法法律律かからら外外れれたた目目的的やや方方法法でで薬薬物物をを使使
用用すするるここととををいいいいまますす。。
覚覚醒醒剤剤やや麻麻薬薬ななどどをを１１回回使使用用ししたただだけけででもも乱乱用用にに
ななりり犯犯罪罪ににああたたりりまますす。。

恐恐ろろししいい薬薬物物ととはは？？

これまでに何らかの薬物を経験した人は、
少なくとも２００万人以上いる可能性があ
ります。
また、２０代の約４人にひとり、

１０代の約６人にひとりが、薬物の入手可
能性について

「なんとか手に入る」「簡単に手に入る」と
回答しています。

（薬物使用に関する全国住民調査：２０１９）


